
 

 

 

 

 

 

 

第 1312 回例会 15 年 4 月 21 日(月) 
 於 海南商工会議所４F 12:30～ 

 
１．開会点鐘      宇恵 弘純会長 
２．ロータリーソング 「我等の生業」 
３．お客様のご紹介   角田 惇様 
４．ビジター紹介    峠原 忠夫様 

（ガバナー補佐、有田南 RC） 
５．出席報告  
 会員総数７２名 出席者数５０名 出席免除会員2名 

      出席率 71.43%  前回修正出席率 80.00% 
 
６．会長スピーチ  会長 宇恵弘純 
皆さん今日は、ゲストの角田 惇様お忙しい中、お

越し頂き有難うございます。
後程、卓話よろしくお願い
致します。 
ガバナー補佐の峠原忠夫

様ご苦労様です。本年は
色々とご指導頂き有難うご
ざいました。皆さんにお知
らせ致します。明日、峠原

様のお招きで有田南 R．C へ山畑弥生さんがゲスト卓
話に行きます。はりきっていますので皆さん応援して
あげて下さい。私も応援に行きます。 
 
７．幹事報告 
○メーキャップ  
4 月 14 日 和歌山北ＲＣ 中村雅行君 

○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山アゼリアRC 5月 12日(月)→5 月 13日(火) 

12:30～和歌山東急イン 
（和歌山 RC との合同例会） 

○休会のお知らせ 
田辺東 RC    ４月３０日（水） 
和歌山城南 RC  ５月 １日（木） 
有田 RC     ５月 １日（木） 
和歌山東 RC   ５月 １日（木）６月５日（木） 
和歌山南 RC   ５月 ２日（金） 
和歌山 RC    ５月 ６日（火） 
串本 RC     ５月 ６日（火） 

 

８．委員会報告 次期幹事 宮田貞三君 
次年度の役員・委員会名簿おとどけします。ご活用

ください。 
 
９．ゲスト卓話  
前 海南市高等学校長 
和歌山第二工業高等学校長  角田 惇様 

皆さん、こんにちは。
平成１３～１４年度に
かけて２年間海南市高
の校長をさせていただ
いた角田です。一番新
しい市高のことを、よ
くわかっているのが私
であると思います。市
校についてはいろんな

批判がありますが、そういうことも踏まえて、現状を
よく知っていてもらうのはいいことではないかと思
い、今日越させて頂きました。市高の現状と将来につ
いてお話させて頂きます。 
○海南市高等学校について 
１ 開校等 
（１）昭和３０年５月１日 女子生徒のための定時制

高等学校昼間部家政科   
昭和４０年１月１日 全日制高等学校となる 

（２）校舎 昭和２２年に海南第二中学校として建築
された木造の校舎 
敷地は現在国の所有となっている 

（３）現在までの卒業生 平成１４年度末 4,404 人 
２ 生徒の状況等 
（１）通学区域 海南市、和歌山市、海草郡、那賀郡

を中心に県下各地から通学している 
平成１４年度の生徒の出身地域はつぎの通り 

海南市・海草郡 16 名 和歌山市 100 名 那賀郡 42 名 
有田郡 5名 御坊市 2名 日高郡 5名 県外 1名 

（２）生徒数の推移 
年度  H7  H8  H9 H10 H11 H12  H13 H14 H15 

生徒数 309 267 215 183 176 162   149   171 198 

３ 生徒の就職・進学等の状況 
・平成 13 年度 
進学 15 名 大学・短大 6 名  専修・各種学校 9 名 
就職 11 名 販売系3 名    技能系3 名 
サービス系5 名 
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・平成 14 年度 
進学 17 名 大学・短大 9 名 専修・各種学校 8 名 
就職 15 名 販売係1 名 技能系9 名  
看護・介護係 2 名 サービス係3 名 

４ 現在の教育課程 
家政科として、被服コース、食物コース、保育コー

ス、看護・介護コースの４コースを設置 
５ 課題 
（１）市町村合併 
（２）周辺地域の高等学校や生徒数 
（３）新しい独自の高等学校の設置 
 
１０．次回例会  ４月２８日（月）商工会議所４F

１２：３０～ 
１１．閉会点鐘 
 

＊＊＊ ニコニコ・米山・BOX ＊＊＊ 
林孝次郎君  5４才になりました。 
桑添 剛君  本日、友人の角田さんがゲストでお見

えです。ご苦労様です。 
宇恵弘純君  峠原様いろいろとお世話になりまし

た。辻先生オレンジバスご利用いただ
き有難うございます。 

花畑重靖君  娘が結婚しました。お祝いいただき有
難うございました。 

辻秀輝君   当院のバス旅行で、大十さんにお世話
になりました。 

西川富雄君  昨日地区協議会に行ってきました。 
上中嗣郎君   
 
 

RI ニュースから 

ブリスベーン国際大会の記念切手シート
が発行されました 
 
オーストラリア・ウォリンガロータリークラブ（第
9680 地区）は、2003 年ブリスベーン国際大会を祝い、
盛り上げるために、記念切手シートを作成しました。
デザインも同クラブによるもので、ＲＩテーマのロゴ
マークなどの使用許可を得ています。この切手シート
の収益金の多くは、ＲＩポリオ・プラスキャンペーン
に活用されます。 
ウォリンガロータリークラブでは、世界中から注文を
受け付け、1 シート 20 オーストラリアドル（約 1460
円）で販売します。シートを額に入れれば、すばらし
い贈り物となることでしょう。 
ブリスベーン国際大会では、大会初日カバー（発行初
日の消印が押された切手が張ってある封筒）を、
Rotary on Stamps のブースで販売します。 
ご注文は、郵便またはファクスで下記まで。 
 

The Rotary Club of Warringah 
Po Box 188 Brookvale NSW 2100 Australia 
Fax: 61-2-9905-5959 
 
なお、『ロータリーの友』5 月号、横組み 57 ページに、
記念切手シートの写真が掲載されていますので、ご覧
ください。 
 
第 3 回世界水フォーラムにＲＩ代表が草
の根的努力を推進 
 
最も重要な国際水資源会議と言われる第 3 回世界水
フォーラムが、地球上で最も大切な液体である水に関
し、ひいては生死にかかわる問題を討議するため、3
月 16 日に京都で開催されました。 
ラタクルＲＩ会長の代理で、中島治一郎元ロータリー
財団管理委員（第 2640 地区パストガバナー）が出席
しました。会議では、2025 年までに、27 億人が水不
足に直面するのを回避することなどについて討議さ
れました。 
パネル討論会や非公式ネットワークを通じて中島元
ロータリー財団管理委員は、ロータリーの人道的プロ
グラムを披露し、全世界での水と協同作業の必要性を
地域のロータリークラブと各組織に訴えました。 
この会議に関連して大阪で 3 月 18～22 日に開かれた、
10 万人を超す参加者のあった水のＥＸＰＯには、ロ
ータリーの水に関するプロジェクトが展示されまし
た。そこでＲＩの展示ブースを訪ねた人たちに、いか
にしてロータリーが地域と協力すべきかを伝えまし
た。さらに、日本のロータリーや水に対するロータリ
ー全体の活動情報が、エキスポのプレスセンターで配
られました。 
 
アフガニスタンがロータリー166 番目の
国になりました 
 
アフガニスタンのカブールロータリークラブ（ＲＣ）
は、24 年間の活動停止を終えて、国際ロータリーに
再び迎えられました。アフガニスタンは、ロータリー
の 166 番目の国となります。カブールＲＣは 1968 年
から 1979 年まで存在しました。しかし、その後の 20
年以上にわたる戦争と政情不安によって、その活動が
停止状態となっていたのです。 
アラブ首長国連邦ドバイＲＣの加盟に続き、カブール
ＲＣの復帰は、ロータリーがイスラム世界へ拡大する
上で画期的なことです。41 人の創立会員からなるこ
の新しいクラブは、パキスタンの第 3270 地区の子ク
ラブとなります。 
ロータリーは何年もの間、アフガニスタンの地から離
れていました。それでも、ロータリー財団はアフガニ
スタン国内のポリオ撲滅活動を支援し続け、また、昨
年度は、タリバン政権崩壊の直後に、難民や国内で場
所を追われた人々への援助を進めました。 

会報委員会 委員長 宮田貞三  副委員長 上野山雅也  山野 明 向井久佳 倉橋利幸 金川龍一 吉川博之 平野泰宏 


